
Эссе на тему: «Я работаю с дошкольником» 

                                                                 «Воспитатель сам должен быть тем 

                                                                  Чем он хочет сделать воспитанника» 

                                                                                                                     В.Даль 

Быть может,  труд наш с виду неприметен, но лишь одно я знаю - малыши 

спешат к нам в сад, с утра торопят маму, давай быстрее мама побежим! 

Наверное,  это вот и есть ответ - ценнее нашего труда на свете нет! 

    Быть воспитателем в современных условиях сложно и ответственно, так как 

нужны не только всесторонние знания, опыт, но и огромное терпение, 

постоянно находиться в творческом поиске. Каждый взрослый человек был 

когда-то ребенком и в идеале должен понимать маленького человека, уметь 

принимать его позицию. Понять его проблемы, дать разумный совет понятный 

ребенку. 

     В выборе профессии я не сомневалась, но с самого начала своей 

деятельности я постоянно задавала себе вопросы: «Достойна ли я, быть 

воспитателем? Смогу ли я как личность быть примером для детей?» Но все мои 

сомнения были напрасны. Уверенность в себе мне дали дети. Они потянулись 

ко мне, распахнув свои чистые, полные любопытства и доверия глаза. 

    Для меня быть воспитателем это огромная ответственность, это не значит 

воспитывать других, это значит учиться самому. Глядя на детей,  не перестаешь 

удивляться, насколько они разные, но каждый ребенок по - своему уникален. 

Спокойные и непоседы, серьезные и неугомонные, и к каждому нужен свой 

подход. Только тогда появляется доверчивый, открытый взгляд,  и открывается 

душа этого маленького человека, который посвятит нас в свои сокровенные 



тайны. А если ребенок открылся, поверил вам - это дорогого стоит! Ведь самая 

главная ценность на Земле - это человеческие добрые чувства.  

Однажды, получив надежную поддержку со стороны воспитателя,  

каждый ребенок способен найти свой правильный путь в жизни. Всегда нужно 

верить в возможности каждого ребенка, в то доброе, что в нем заложено. 

Я учу детей доброте, заботе о ближнем, уважению к другим людям. 

Воспитываю в них чувство собственного достоинства и ответственности за себя 

и за свои поступки. Дети - это главная ценность в моей жизни!  

Закончить свое эссе хочу словами В.А Сухомлинского «В душе каждого 

ребенка есть невидимые струны. Если их тронуть умелой рукой, они красиво 

зазвучат». 

                                                        

 

 

 


